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５年生ジャンボタニシ駆除体験 

 ６月２２日（月）少し曇り空の中、特別非常勤講師の濵口さん・東大淀を守る会のメンバ―の皆様にお世話になり、

待ちに待ったジャンボタニシ駆除体験をさせていただきました。ジャンボタニシはスクミリンゴガイという貝のことで

もともと日本にいるタニシとは違う種類です。1980年代に南米から食用として輸入されたものでしたが、あまりおいし

くないということで、川に放置したところかなりの勢いで増え始め、現在では有害生物に指定されているそうです。ジ

ャンボタニシは「有機物なら何でも食べる」「段ボールが餌になる」と言われるほど食欲が旺盛。移動も速く、水田に植

えた柔らかい苗を食べてしまい、米作りにダメージを与えます。５月上旬、東大淀を守る会の方々に田植えをしていた

だいた田んぼにもジャンボタニシが生息していました。卵はピンク色で、稲の苗や側溝に沢山産み付けてありました。

児童は手袋を付けて約 1 時間の作業に励み、１２１４匹を駆除することができました。これで、安心して秋の稲刈りを

迎え美味しいお米が食べられそうです。又稲刈りの季節になりましたら濵口さん・東大淀を守る会の皆さんにお世話に

なります。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

６年生プログラミング学習を行いました 
 ２２日（月）～２４日（水）の３日間伊勢市教育研究所から ICT支援員の奥村さんに来校していただき、情報教育

の支援をしていただきました。２３日（火）は６年生がプログラミング学習で内角の和を使い、正多角形を作るプロ

グラミング学習を行いました。正三角形からはじめ、どんどん自分でプログラミングの規則正しい命令を変化させ、

多角形を完成させていきました。これからのプログラミング学習が楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

伊勢市立東大淀小 

 学校だより 

R2 NO.７ ホームページ http://www.ise-mie.ed.jp/~higasioizu-e/ 

奥村先生の説明が入ります 中村先生と奥村先生からふり返り 様々な命令を組み合わせて挑戦！ 

側溝に着いたピンクの卵。１つのか

たまりに３００個の卵がついてい

るそうです。 

一人一個のバケツを持ち、足を取

られないように、気を付けて頑張

りました。 

みんなのバケツのジャンボタニシ

を合わせて数えると、なんと１２

１４匹もいました。 

http://www.ise-mie.ed.jp/~higasioizu-e/


7月・８月の予定 

7 月 

 ２日（木）ALT（４・６・５・３年） 

 ３日（金）SC（９：００～１２：００） 

 ６日（月）PTA登校指導 ALT（６・５年）委員会 

 ７日（火）６年生書写（千奈美先生）２限目 

クスノキ学習（3・4限目）hyper－QU(4・5・6年) 

９日 (木) ALT（４・６・５・３年） 

１０日（金）PTA地区パトロール 15：45～ 

１３日（月）ALT（６・５年） 

１４日（火）CRT（２～５年 国・算） 

１６日（木）ALT（４・６・５・３年） 

１７日（金）SC（９：００～１２：００） 

２１日（火）尿検査（１回目）   

２３日（木）海の日           

２４日（金）スポーツの日    

３０日（木）尿検査（２回目） 

８月 

 ５日（水）教推研のため特別校時４限 14：00 下校 

６日（木）集会（給食なし）個別懇談会（午後） 

７日（金）夏季休業に入る 個別懇談会（１日） 

８日（土）ブルーベリ―体験（希望者） 

１０日（月）山の日 

１１日（火）学校閉校日開始 

１４日（金）学校閉校日終了 

２３日（日）夏季休業終了 

２４日（月）集会（給食なし） 

２５日（火）給食開始 

２６日（水）市教育研究会 

ALTアナ先生 English cornerを作成  

昇降口に入って左手の掲示板にアナ先生がEnglish cornerを、作成してくだ 

さいました。アルファベット、数字、色、国名が見てすぐに分かるようになって 

います。毎日一つずつ覚えていっても良いですね。発音がわからなかったら、 

アナ先生に発音していただいて、ネイティブな英語を身に着けていきましょう。 

アナ先生は毎週月曜・木曜の予定で来校されますので、曜日を覚えておいて、 

チャンスを活かしていきましょう。 

第１回学校評議員会 

                       ６月２５日（木）に学校評議員会を開催しました。まず、今年度の学校経営方針と 

教育目標の説明と、現状報告をさせていただきました。評議員様からは地域から見 

た、学校や児童の様子をお話ししていいだきました。「臨時休校が明けて、ほっと 

していますが、新しい生活様式の配慮で先生方には大変負担をかけています。きめ 

細かいご指導のもと、地域の子ども達はすくすく育っているので安心しています。」 

とお言葉をいただきました。今後、学校評議員の皆様をはじめ地域の皆様のご意見 

を反映させ一層開かれた学校づくりを推進し、円滑な教育活動の充実を図ってまい 

ります。どうぞよろしくお願いいたします。 

  

 

とこわか国体チームみえジュニア指定選手 

 令和３年「三重とこわか国体」に向けて様々な競技種目の 

競技力向上の取り組みがされています。県は今後活躍が期待 

できる小・中学生を、「チームみえジュニア」指定選手として 

選出し、大切に三重の宝として、育成・強化することを目的 

にしています。そのプロジェクトに本校の３名の児童が「ソ 

フトテニス」の種目で選出されました。これからの活躍が楽 

しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

今年ならではの熱中症対策 
 まもなく梅雨が明けて、暑さが本番となります。今年は 

新型コロナウイルス対策をしながらの、熱中症対策が必要 

です。今年ならではの対策をお願いいたします。 

・外に出るときは帽子をかぶり適宜マスクをはずしましょう。 

・薄着になりましょう。冷却タオル等も活用しましょう。 

・運動や登下校時も、こまめに休憩し水分を摂りましょう。 

・日頃から健康管理と暑さに強い身体つくりをしましょう。 

・気持ちが悪くなったり、頭が痛くなったりしたら、すぐに先生や近くの大人に知らせましょう。 

・水筒のお茶は可能な限り、多く持ってきましょう。タオル、帽子を忘れないようにしましょう。 

東 若芭さん・西村 咲愛さん・東村 星来さん 

土井修様・上井信男様・森真弓様 


